

Ressort: Lokales

Tausende bei Kundgebung zum zweiten Pegida-Jahrestag in Dresden

Dresden, 16.10.2016, 14:31 Uhr

GDN - In Dresden haben am Sonntag Tausende Menschen an einer Kundgebung zum zweiten Jahrestag der Pegida-Bewegung teilgenommen. Nach Angaben der Forschungsgruppe "Durchgezählt" versammelten sich zwischen 6.500 und 8.500 Menschen.

Gleichzeitig fanden mehrere Gegenveranstaltungen mit Hunderten Teilnehmern statt. Die Polizei war mit einem Großaufgebot vor Ort, um Zusammenstöße wie im vergangenen Jahr zu verhindern. Bis zum frühen Nachmittag war es jedoch zu keinen größeren Zwischenfällen gekommen. Zum ersten Jahrestag der Bewegung im Jahr 2015 hatten etwa 15.000 bis 20.000 Pegida-Anhänger demonstriert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79494/tausende-bei-kundgebung-zum-zweiten-pegida-jahrestag-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619